



EDITORIAL

Mensaje editorial de la Directora

Editorial message from the Director

Con la nueva administración de la Facultad de Medicina, se continúa con el compromiso sustantivo de la publicación de nuestra revista de edición electrónica y de difusión internacional. Creemos en el incuestionable valor del conocimiento fundamento en investigación científica de calidad, impregnada de un gran sentido humanístico.

Nuestra revista refleja su carácter multidisciplinario tanto en los contenidos como en la composición, está diseñada para facilitar la divulgación de la investigación actual en el área de salud. Por su carácter electrónico y su estructura organizativa pretende acortar los tiempos de publicación científica, proporcionando un sistema de referencia actualizado en su campo de estudio.

Para incentivar a los autores a aprovechar todas las potencialidades del medio electrónico, a partir nuestro siguiente número trabajamos con el Sistema Editorial Elsevier

(EES, por sus siglas en inglés), <http://ees.elsevier.com/rmi/>, el cual es una herramienta de Internet a la que se puede acceder desde cualquier parte del mundo y ofrece a los autores la posibilidad de presentar los artículos en línea, lo que a su vez permite un enlace más rápido y más eficiente entre la presentación, el proceso editorial y la revisión por pares, hasta la publicación misma.

Patria, Ciencia y Trabajo

Dra. en C. L. P. Bustamante-Montes
Directora de la Facultad de Medicina
Universidad Autónoma del Estado de México